

## Jum'at Berkah, Anggota Koramil 08/Pakis Berbagi Sembako Kepada Warga

Agung widodo - [MAGELANG.JURNALIS.ID](http://MAGELANG.JURNALIS.ID)

Sep 7, 2024 - 05:58



*(Foto Dokumen): Serka Anwari Babinsa Koramil Pakis Saat Memberikan Bantuan Sembako Kepada Warga Binaan Dalam Rangka Jum'at Berkah*

MAGELANG- Dalam rangka jum'at berkah sekaligus menjalin kedekatan dengan masyarakat anggota Koramil 08/Pakis Peltu Ichsanudin Batuud Ramil 08 bersama anggota melaksanakan kegiatan Jum'at Berkah yakni pembagian sembako kepada salah satu warga atas nama Bapak Suwandi yang tinggal di

Dusun Kiyudan Desa Ketundan, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang, (06/09). Jum'at kemarin.



Batuud Ramil 08 Peltu Ichsanudin menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan suatu bentuk kepedulian terhadap sesama terutama kepada warga yang masih tergolong dalam keluarga yang kurang mampu.

"Pada hari ini Anggota Koramil 08/Pakis menyalurkan bantuan kepada masyarakat di Desa Ketundan, kegiatan ini merupakan sebagai bentuk rasa kepedulian terhadap sesama," ungkapnya.

Peltu Ichsanudin menjelaskan bahwa selain melakukan kegiatan sambang daerah binaan, seluruh anggota Babinsa Koramil 08/Pakis juga harus peduli dengan warganya. Kepedulian tersebut diwujudkan dengan memberikan bantuan berupa sembako maupun kebutuhan lainnya kepada warga, terutama keluarga yang betul-betul memerlukan bantuan dari kita.

Kegiatan berbagi dengan sesama ini merupakan bentuk kepedulian TNI khususnya Anggota Koramil 08/Pakis dengan warga agar dapat meringankan beban saudara-saudara kita yang betul-betul membutuhkan, serta kegiatan berbagi dengan sesama tersebut merupakan strategi dan bagian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat di wilayah binaan," jelasnya.

"Semoga dengan adanya pemberian sembako Jum'at berkah kepada warga yg kurang mampu, agar tidak di lihat dari nilai dan jumlahnya namun kebersamaan serta kepedulian Koramil 08/Pakis untuk dapat meringankan beban keluarga yang kurang mampu di wilayah binaan," tutupnya.

Redaktur: Serka Ikka